## Hornow soll eine Schokoladenstraße bekommen

**Hornow** Die Gemeinde Hornow-Wadelsdorf denkt darüber nach, einen Teil ihrer Dorfstraße in Schokoladenstraße umzubenennen. Auslöser dafür ist, dass die Dorfstraße derzeit in zwei voneinander getrennten Teilbereichen besteht, die von der Straße "Alte Gärtnerei" voneinander getrennt sind.

Sehr oft würden Paketdienste und Zulieferer Schwierigkeiten haben, die richtigen Adressen zu finden.

Betroffen sind Grundstücke unmittelbar neben der Confiserie "Felicitas". Außerdem soll ein weiterer Teil im Gewerbegebiet durch ein Bebauungsplanverfahren erschlossen werden. Alles in allem wäre eine Neubenennung der Wegeführung um die Confiserie daher sinnvoll, darüber waren sich die Gemeindevertreter auf ihrer jüngsten Beratung einig. Naheliegend ist auch der vorgeschlagene Name "Schokoladenstraße".

Dennoch wurde noch kein konkreter Beschluss dazu gefasst. Bürgermeisterin Antoinette Leesker. "Wenn es eine Gebietsänderung geben wird, kommen noch andere Straßenumbenennungen auf uns zu. Wir sollten dann alles in einem Abwasch machen", so die Auffassung der Bürergmeisterin.

 $\mathsf{CW}$